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    Die Kastanienallee ist gerettet! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

Im Auftrag des Bauamtes der Stadt Ueckermünde stellten wir im Herbst 2007 dem Bauausschuss die Vorplanungen zum Ausbau der Kastanienallee vor.  

Unser Büro erbrachte die eindeutigen Nachweise, dass der Erhalt der wertvollen Kastanien  nach dem Ausbau der Straße nicht mehr gewährleistet ist. Wir empfahlen 

aus diesem Grund die Ausbauplanung der Straße nicht fortzuführen und verloren dadurch einen lukrativen Planungsauftrag dafür  ernteten wir  Ab- und Anerkennung. 


